

[Bookmark and](#)

Gute Leistungen und viel Gemütlichkeit

Schiessen: Gutes Saisonfazit der FSG Flühli-Sörenberg

Seit Beginn der diesjährigen Schiesssaison besuchten die Feldschützen aus dem Waldemmental diverse Schützenfeste im Kanton Luzern sowie das eidgenössische Schützenfest im Wallis.

Ende April stellte sich die FSG Flühli-Sörenberg am Lindenbergsschiessen Hämikon ein erstes Mal der Konkurrenz. Im Vereinswettkampf erreichte die FSG den elften Rang mit einem Sektionsdurchschnitt von 92,715 Punkten. Im Gruppenwettkampf erreichte die Gruppe «Waldemmental» den 22. Rang mit 268

Punkten. Beim Auszahlungsstich überzeugte Konrad Emmenegger mit guten 373 Punkten. Florian Stadelmann erreichte im Gruppenwettkampf 59 von 60 Punkten und Roland Rööslü beim Vereinsstich 97 Punkte.

Anfang Mai stand das 25-Jahr-Else-nau-Schiessen in Menznau auf dem Programm. Da erreichte die FSG Flühli-Sörenberg im Vereinswettkampf den 32. Rang mit einem Sektionsdurchschnitt von 90,24. Im Gruppenwettkampf überzeugte die Gruppe «Bärgler» mit 269 Punkten und dem 15. Rang. In der Einzelwertung überzeugte Erwin Emmenegger beim Vereinsstich mit 95 Punkten, Roland Rööslü beim Gruppenstich mit 58 und Hans Wicki beim Auszahlungsstich mit 368 Punkten.

Mitte Mai besuchten die Schützen das Hasenburgsschiessen in Willisau. Der Sektionsdurchschnitt lag mit 88,668 Punkten unter den Erwartungen. Im Gruppenwettkampf überzeugte die Veteranen-Gruppe «Biosphäre Schützen» mit 271 Punkten und dem achten Schlussrang. Konrad Emmenegger und Florian Stadelmann erzielten beim Vereinsstich gute 93 Punkte, Roland Rööslü beim Auszahlungsstich 365 Punkte und Hermann Wigger treffsichere 58 von 60 Punkten.

Gemütlichkeit im Wallis

Anfang Juli reiste die FSG für drei Tage ins Wallis an das eidgenössische Schützenfest. Das Wetter war fantastisch und der Verein hat den gemütlichen Teil nicht vergessen, denn er hatte auch gemeinsame Ausflüge geplant. Erwin Emmenegger überzeugte im Stich «2-Stellungs-Meisterschaft» und erreichte den hervorragenden 19. Rang. Hans Wicki erreichte den 27. Rang beim Ehrengaben-Stich. Ebenfalls beim Ehrengaben-Stich überzeugte der junge Colin Zamudio mit den hervorragenden fünften Rang. [dw]



Die Gruppe der FSG Flühli-Sörenberg, welche am eidgenössischen Schützenfest im Wallis teilnahm. [Bild zVg]



(Login erforde

[Bookmark and](#)
[Bookmark and](#)